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Ata da sexta Sessão extraordinária da Câmara Municipal de Theobroma, em seu 
primeiro Biênio. Aos dezenove (19), dias do mês de julho (07) do ano de dois mil e 
dezessete (2017), ás 9: horas o senhor Presidente cumprimentou a todos, verificou 
que teve quórum legal declarou aberta à sexta sessão extraordinária. O presidente 
Convidou Excelentíssima vereadora Cleuza para fazer a leitura da bíblia, a mesma leu 
em Salmo capitulo 31. Após teve a leitura da Ata, o presidente colocou a ata em 
apreciação do plenário e foi aprovada por unanimidade. O presidente passou para 
seguinte Ordem do dia, 6º sessão extraordinária, 7ª LEGISLATURA 1º BIÊNIO 
LEGISLATIVO, Leitura da Ata do dia 12 de julho de 2017. APRESETNAÇÃO 
024/GP/PMT/2017. Abre Credito Adicionais Especiais no orçamento do Corrente 
Exercício e das outras providencias. Primeira Discussão e primeira votação do 
projeto de Lei nº 024/GP/PMT/2017. Abre Credito Adicionais Especiais no orçamento 
do Corrente Exercício e das outras providencias. Na sequencia o presidente passou 
para discussão e votação do projeto de Lei nº 024/GP/PMT/2017. Abre Credito 
Adicionais Especiais no orçamento do Corrente Exercício e das outras providencias. 
O projeto está em discussão, Nobre vereador Jose Mota foi à tribuna e discutiu o 
projeto, relatando que é favorável ao projeto mais quando mandar um projeto desse 
de Abre Credito para essa Casa Legislativa, que sejam mais transparentes 
especificando quais são os materiais de consumo, porque no projeto não veio 
especificando. Nobre Vereador Cesar   foi à tribuna e discursou sobre o projeto, 
falando que todos projetos que vem, não são especificados os matérias de consumo, 
porque não tem como saber, mais na hora da licitação tem como informar a essa Casa 
o que foi comprado com esse recurso que estamos aprovados aqui. Não havendo 
mais discussão o presidente Gilmar passou para primeira votação do projeto, o projeto 
foi aprovado por unanimidade dos vereadores presente, vereador Ronei pediu 
dispensa de interstício, o presidente concedeu, assim passou para a segunda votação 
do projeto, e foi aprovado por unanimidade dos vereadores presente. Não havendo 
nada mais a ser deliberado o senhor presidente pedido à proteção de Deus declarou 
encerrada a sexta Sessão Extraordinária às 10: horas e trinta minutos. 
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Gilmar Alves de Souza. 

Presidente.  


